

a) Triunfo gremialista : Leturia
[datos "Nación" falsificados]

6 — EL MERCURIO—Martes 14 de Noviembre de 1972

Universitarios Renuevan Sus Directivas Gremiales

Nueva directiva elige el próximo jueves la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica de Chile, FEUC.

Más de ocho mil estudiantes de esta casa de estudios participan en las mencionadas comisiones, a las cuales se presentan tres listas: la A, del Movimiento Gremial, que postula a la presidencia de FEUC a Javier Leturia; la B, de la Izquierda Universitaria, que lleva como candidato al mismo cargo a Juan Rada; y la C, de la Democracia Cristiana Universitaria, que postula a Andrés Navarro.

En esta elección se da por descontado el triunfo del candidato del Frente Gremial, Javier Leturia, quien sería el quinto presidente elegido por esta corriente de opinión desde 1969. En segundo lugar, posiblemente resulte la Democracia Cristiana, y en tercero, la Izquierda Universitaria.

OTRA ELECCION

En esta misma oportunidad, el estudiantado de la UC elige seis representantes al Consejo Superior de la corporación.

Para estos cargos postulan, igual que para FEUC, tres listas, con las mismas denominaciones. El Frente Gremial lleva como candidatos a Atilio Coarsi, Javier Leturia, Alberto Hardesen, Ramón Infante, Cristián Wohler y Freud Oyanguren. La Izquierda Universitaria postula a Juan Rada, Rafael Correa, Pablo Muñoz, Orlando Milesi, Mario Mella y Marcelo Duhalde. La Democracia Cristiana Universitaria lleva como candidatos a Gustavo Jiménez, Marcos Lima, Matías Tagle, Pablo Piñera, Sergio Schmidt y Enrique Acorsi.

SITUACION EN LA UTE

La elección de Ejecutivo Nacional de la Federación de Estudiantes de la Universidad Técnica del Estado se realizará el 30 de este mes. La recepción de listas de candidatos se cierra mañana miércoles, y cada una de ellas precisa el respaldo mínimo de 1.850 firmas para inscribirse.

La Juventud Nacional postula al cargo de presidente de la FEUT al estudiante Carlos Castañeda, quien obtuviera la

primera mayoría en la elección de miembros del Consejo Directivo del Instituto Tecnológico Central de la UTE.

La Juventud Nacional ha hecho un llamado a las juventudes de los partidos que integran una lista común que les permita rescatar a la Federación.

EN LA U. DE CHILE

La situación electoral en la Federación de Estudiantes de Chile, FECH, el principal organismo gremial del alumnado universitario nacional, quedará esclarecida mañana miércoles. En esa fecha se conocerá el resultado de los contactos sostenidos entre las juventudes de los partidos que integran la CODE para ir en lista común.

En la FECH las alternativas son dos: una elección a dos bandas, entre la UP y los sectores de oposición, caso en el cual ganarían los segundos, que controlan, en conjunto, más del 60 por ciento de los sufragios, o una elección a tres bandas, entre la UP, la Juventud Nacional y la Juventud Democratacristiana, estas dos últimas separadas. En caso de producirse esta última situación, la FECH sería ganada por la Unidad Popular.

La gran responsabilidad que pesa sobre los hombros de las juventudes de los partidos de oposición las ha empujado a sostener conversaciones a fin de evitar esto último. Tales conversaciones sólo pueden fracasar si priman las pequeñas ambiciones partidistas sobre otros intereses primordiales en juego.

En todo caso, la Juventud Democratacristiana ha iniciado una recolección de firmas entre el estudiantado, con el fin de obligar a los actuales directivos de la FECH, en manos de la UP, a fijar la fecha de renovación de los mismos en el curso de este mes.

Reunión con El Comando de Defensa Gremial

El Comando de Defensa Gremial informó ayer que se hace un deber en declarar que está destinando su mayor preocupación de obtener que serán prontamente reincorporados a sus empleos los trabajadores que todavía no han sido admitidos en ellos, como asimismo a solucionar los problemas que

generan las medidas de traslados discriminatorios de ciertos funcionarios.

Para tal efecto, el Comando de Defensa Gremial cita a todos los sectores afectados por represalias laborales que todavía subsistan, a una reunión a las 11.30 horas de hoy en la sede del Comando.